

NOTA DE PRENSA

eBox Technologies ficha a Javi Vázquez como Jefe de Operaciones

RESUMEN

Javi Vázquez entra en eBox Technologies con ocho años de experiencia como director gerente y socio fundador de Igalia, una de las mayores empresas de software libre de España.

En su nuevo puesto, Javi Vázquez se centrará en el desarrollo de negocio de eBox Technologies con el objetivo de seguir garantizando soluciones eficientes a un cada vez mayor número de partners y clientes de la empresa.

FECHA DE PUBLICACIÓN

9 - Marzo - 2009

Zaragoza, España.

eBox Technologies está orgulloso de anunciar que Javi Vázquez entrará a ocupar el puesto de Jefe de Operaciones de la empresa a partir del 10 de marzo de 2009. En este puesto de nueva creación, Javi Vázquez se encargará de desarrollar, diseñar, gestionar y perseguir una mejora continua en las operaciones internas de eBox Technologies para seguir garantizando la entrega de productos y servicios eficientes para el creciente número de clientes y partners de la empresa.

Javi Vázquez entra en eBox Technologies después de haber desarrollado su carrera profesional durante los últimos ocho años en la empresa gallega Igalia como director gerente y socio fundador. Desde la creación de esta empresa, en 2001, Javi Vázquez se ha encargado de labores gerenciales, finanzas, coordinación general, selección de personal, comunicación y ventas, entre otros. En este periodo de tiempo, Igalia ha crecido a ser una de las mayores empresas de software libre de España con una plantilla de 40 personas.

"Javi Vázquez es uno de los profesionales con mayor experiencia y prestigio en el software libre empresarial español y estamos entusiasmados que haya decidido unirse a nosotros" dice Ignacio Correas, Director Gerente de eBox Platform. "Hay muy pocas personas con su experiencia en el sector y estamos convencidos que es la persona correcta para desarrollar y escalar nuestro negocio a nivel global."

"Estoy ilusionado de sumarme al equipo eBox" dice Javi Vázquez. "Por un lado, pienso que eBox Technologies cuenta con un extraordinario equipo humano al cual puedo aportar mi experiencia en gestión y desarrollo de negocio. Por otro lado, eBox Platform ya se ha convertido en una de las herramientas más eficientes en la administración de sistemas, con un enorme potencial de crecimiento". Asimismo, añade "estoy convencido de que la excelente combinación de equipo humano y producto nos permitirá un rápido y sostenido crecimiento y además, el actual estado económico ayuda situar nuestra oferta de valor -reducción de tiempos, preocupaciones y costes en la administración de redes corporativas- en una posición privilegiada."



EBOX Platform

Nota de prensa

eBox Technologies ficha a Javi Vázquez y le nombra Jefe de Operaciones

Javi Vázquez

Ha sido director gerente y socio fundador de Igalia desde su fundación en el año 2001 hasta la actualidad. Asimismo, ha ocupado la presidencia de la Asociación Galega de empresas de Software Libre (AGASOL) desde su fundación en el año 2007 hasta la actualidad. Javi Vázquez es licenciado en Ingeniería Informática por la Universidad de A Coruña (2001), tiene un Máster en Dirección de empresas TIC (MDTIC) por la Escuela de Negocios Caixanova (2004) y cuenta con estudios de Marketing of Technology por la San Diego State University (SDSU, 2005).

eBox Technologies

eBox Technologies se fundó en febrero del 2008 con el objetivo de ofrecer servicios y tecnologías basados en eBox Platform, software de código abierto que permite una gestión muy automatizada y eficiente de redes informáticas. El desarrollo de eBox Platform comenzó en 2004 y ahora ya cuenta con aproximadamente 10.000 descargas mensuales y 1.000 contribuidores activos. En la actualidad, eBox Technologies cuenta con clientes en cinco países, está en negociaciones con más de 30 partners en cuatro continentes y emplea a 11 personas.

Para más información contactar con:

Ignacio Correas, Director Gerente de eBox Platform

email: icorreas@ebox-platform.com

Teléfono: 685 876 033

Enlaces

eBox Platform: www.ebox-platform.com